

ENGEL & VOTKERS

2 Pièces

44 m<sup>2</sup>

Réf. W-02WPXB

795 000 €

Paris 6<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75006)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité - paris VI - saint-germain-des-prés engel & volkers vous propose cet appartement coup de coeur situé à deux pas du carrefour de la croix rouge et tout près du jardin du luxembourg. Ce deux pièces de 40m<sup>2</sup> loi carrez (44,58 au sol) est situé en étage élevé et est accessible par ascenseur. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, il se compose comme suit : un séjour sur une ample cour calme à l'italienne pleine de charme, une chambre sur cour avec placards, une cuisine indépendante, une salle d'eau avec toilettes. Très lumineux. Une cave complète ce bien. Honoraires de ...

Paris 6th - saint germain - rue de grenelle - exclusive listing engel & volkers propose this charming flat a stone's throw from the carrefour de la croix rouge and very close to the luxembourg gardens. This 40m<sup>2</sup> carrez law (44,58 liveable area) one bedroom apartment is located on a high floor and is accessible by elevator. Completely renovated with quality materials, it offers a living room overlooking a large, quiet italian courtyard full of charm, a bedroom separate kitchen, a bathroom with toilets. Very bright and ready to move in. A cellar completes this property. Energy rating: ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

